



## Niederfischbacher Judoka überzeugten bei Gürtelprüfung



Am 11. und 12.12.2010 fand in Siegen ein Kreislehrgang zur Vorbereitung auf die Judogürtelprüfung mit einer anschließenden Gürtelprüfung statt. Daran nahmen sieben gut vorbereitete Judoka aus Niederfischbach teil. Sie überzeugten mit überdurchschnittlichen Leistungen, die von der Prüfungskommission gewürdigt wurden. Es bestanden die Prüfung: Fabio Grümbel, Oliver Debus, Felix Velten und Julius Otterbach zum grünen Gürtel, Matthias Velten und Lukas Mäusezahl zum blauen Gürtel und Michelle Jung die Prüfung zum braunen Gürtel und ist somit die jüngste Braungurträgerin des TV 66 Niederfischbach und eine der Jüngsten im Kreis.